

"Wir sind Kirche" enttäuscht von ausbleibender Lockerung des Zölibats

Papst greift Empfehlung der Amazonas-Synode nicht auf

Die Laienorganisation "Wir sind Kirche" hat sich enttäuscht gezeigt vom Nachsynodalen Schreiben des Papstes. Es sei "sehr enttäuschend", dass Franziskus "keinerlei Öffnung für verheiratete Priester und keine Weihe von Frauen in Aussicht stellt", teilte die innerkirchliche Reformbewegung am Mittwoch mit. Es stelle sich die Frage, ob ihm der Mut fehle oder ob dahinter "die sich jeder Reform verweigernden Kardinäle" wie etwa der frühere Papst Benedikt XVI. stünden.

afp.com

<https://www.welt.de/newsticker/news2/article205810995/Katholiken-Wir-sind-Kirche-enttaeuscht-von-ausbleibender-Lockerung-des-Zoelibats.html>

Zuletzt geändert am 12.02.2020